

## ABSTRAK

**Aziza Fajar Ningrum, NIM : 3113321003, Identifikasi Peninggalan Bangunan- Bangunan Bersejarah Di Kabupaten Deli Serdang”, Skripsi: Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2012.**

Penelitian ini bertujuan untuk 1).Untuk mengetahui jenis peninggalan bersejarah yang ditemukan di Kabupaten Deli Serdang, 2).Untuk mengetahui sejarah berdirinya peninggalan bersejarah di Kabupaten Deli Serdang. 3). Untuk mengetahui bagaimana keadaan terkini peninggalan bersejarah di Kabupaten Deli Serdang.Untuk memperoleh data yang diperlukan di dalam penelitian ini, penulis menggunakan penelitian sejarah, dengan metode Penelitian Lapangan( *field research* ).Dengan pendekatan deskriptif kualitatif.Dan melakukan teknik pengumpulan data, yang dilakukan dengan cara observasi kelokasi penelitian, wawancara kepada pihak- pihak yang dapat memberikan keterangan bagaimana sejarah berdirinya bangunan-bangunan peninggalan bersejarah di Kabupaten Deli Serdang. Dalam hal ini yang diwawancarai adalah Bapak Buyung, Adlin, OK Dirham Thausah, Al- Julaidin, Robinson Surbakti, Ibu Tince Siahaan, Rosidah Lubis, Supiyah dan study dokumentasi. Kemudian Peneliti menganalisis data yang terkumpul,kemudian melakukan verifikasi atau kritik sumber yang tujuannya mencari kebenaran, kemudian melakukan kegiatan interpretasi data.Dari hasil penelitian yang dilakukan dan informasi yang diberikan informan diketahui bahwa situs bersejarah yang ada di Kabupaten Deli Serdang yaitu : 1. Staisun Kereta Api Galang, 2. Kantor Pos Galang, 3.Rumah Sakit Petumbukan, 4. Sekolah Baskul (Sekolah SDN 101878 Tanjung Morawa), 5 Mesjid Jami’, 6 Tugu Bambu Runcing Tanjung Morawa, 7. Stasiun Kereta Api Pancur Batu( *Arhenmia* ), 8.Kantor Kontrolir Belanda (Kantor Camat Pancur Batu), 9. Kedai Panjang. Keadaan terkini dari peninggalan bersejarah tersebut sebagian besar bentuknya masih ada dan masih digunakan sampai saat ini dan sebagian lagi telah rata dengan tanah sedangkan peninggalan bersejarah yang masih terawatt sampai saat ini telah beralih fungsi.

***Kata Kunci: Identifikasi, Bangunan bersejarah***